



Training – Saisonauftakt der Kartgruppe in die bevorstehende Saison

Die Kartgruppe trainiert wieder. An den Samstagen, den 17. März 2012 und den 24. März 2012 fanden die ersten Trainings der Kartgruppe statt. Den ersten Samstag nutzten die Kartfahrer dazu, die Motoren der Karts aus ihrem Winterschlaf wieder aufzuwecken. So konnte man vorhersehen, dass es noch kleine Mängel an den Karts zu verbessern gab. Das zweite Training nutzten die Kartfahrer um wieder mal zu zeigen was in ihnen steckt. Alle zeigten ihre Motivation und Ehrgeiz für die neue Saison und natürlich auch den Spaß, den das Kartfahren mitbringt. Auch 2 Neulinge, Kai Grab (9 Jahre) und Mirko Hertl (7 Jahre), haben sich unter die Kartgruppe gemischt. Die Betreuer und Kartfahrer zeigten und erklärten ihnen, wie das Kartfahren funktioniert und was sie beachten müssen. Somit hatten die beiden einen leichten und natürlich auch lustigen Start ins Kartfahren. Die Trainings haben natürlich wieder jeden Spaß gemacht und Lust auf mehr Kartfahren mitgebracht!

